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【学校教育目標】
清らかに たくましく

春は，別れの季節です。先日，２１名の３年生のみなさんの卒業を見送ったところで
すが，今度は，ご退職や定期人事異動により６名の方々をお送りすることになりました。
それぞれの異動先をお知らせします。

【転出職員】

校 長 佐 藤 隆 由利本荘市立岩城中学校へ
在職2年 役職定年

教 頭 大 庭 珠 枝 由利本荘市立東由利小学校へ
在職2年（国語） 校長へ昇任

教 諭 大 滝 春 樹 由利本荘市立西目中学校へ
在職７年（理科・野球部）

教 諭 宮 島 道 子 佐賀県吉野ヶ里町立
三田川中学校へ

在職３年（国語・卓球部） 退職

教 諭 伊 藤 和 人 横手市立横手北中学校へ
在職３年（数学・女子バスケット部）

学校司書 佐 藤 明 音 由利本荘市立尾崎小学校へ
在職３年

☆ 転出される先生方よりメッセージがありますので、ご紹介します。

さとう たかし
佐藤 隆 校長 校長として２年間お世話になりました。恵まれた環境の中で、ど

んどん成長してゆく生徒のみなさんの姿から日々大きな感動をもら

っていました。母校に奉職できたことに幸せを感じています。これ

からも東由利中、東由利地域を応援していきます。これまで様々な

形で支えてただきましてありがとうございました。



おおば たまえ
大庭 珠枝 教頭 純朴で何事にも一生懸命な生徒たちと、いつも温かくご協力くだ

さる保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、日々、心が洗われる思

いで過ごした２年間でした。本当にありがとうございました。

４月からは、お隣の東由利小学校で東中生を応援し続けます。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

おおたき はるき
大滝 春樹 先生 東由利中の生徒のみなさんの素晴らしい点は，純粋で明るく素直，

礼儀正しく気持ちのよいあいさつができるということです。在職し

た７年間，子供たちととても楽しい学校生活を送るこことができま

した。保護者の方々・地域の方々にも大変お世話になりました。今

後は東由利中の応援団としてサポートしていければと思います。

みやじま みちこ
宮島 道子 先生 東由利中生のあいさつには、人を爽やかな気持ちにさせる魅力が

あります。素敵なあいさつが飛び交う学校に勤務できて、本当に恵ま

れているなと、常々感じておりました。真剣に取り組む場面、みんなで

楽しむ場面、どんなときも全校が一体となって向かっていける素晴ら

しい東由利中のことを、これからも応援しています。

いとう かずと
伊藤 和人 先生 この度，横手北中学校へ転任となりました。東由利中学校には３

年間お世話になりました。明るく素直な子どもたちに元気とパワー

をもらいながら，充実した日々を過ごすことができました。保護者

の皆様にもたくさんのご協力をいただき，本当に感謝しております。

これからの東由利中学校のますますの発展をお祈りしています。

ありがとうございました。

さとう あかね
佐藤 明音 先生 早いもので、東由利に来てから３年がたちました。ここは、気候や

景色が故郷に似ていて、懐かしい気持ちになります。東由利中学校

のみなさんは心根が真っ直ぐで、一緒にいる私も、たいへん気持ち

よく過ごすことができました。これからも、たくさん本を読んで、

心を豊かに、成長してください。３年間、ありがとうございました。

本校を去られる先生方の今後ますますのご活躍とご健勝をお祈りいたします。



☆ ４月１日は，東由利中学校の開校記念日です。今年で，５５歳になります。
東由利中学校の歴史を知って，開校を祝い，校舎や長い伝統を大事にしていき
ましょう。なお、令和６年度より下郷中学校・玉米中学校の長い歴史に鑑み、
新たに５月１日を開校記念日として、お祝いしていくことになりました。

下郷中学校 と 玉米中学校

東由利中学校は，19６９年（昭和４４年）４月１日
に，下郷中学校と玉米中学校が統合して誕生しまし
た。といっても校舎はまだ完成しておらず，下郷校舎
（横渡）と玉米校舎（舘合上の台）に分かれて授業を
行っていました。東由利中学校の1期生と2期生は2つ
の校舎で分かれたまま学びました。
下郷中学校，玉米中学校ともに昭和２２年５月１日

に開校し，玉米中学校は同年８月に，下郷中学校は昭
和２６年７月に校舎が完成しています。そして昭和４４
年３月に統合のため名義上廃校となりました。
下郷中学校からは3,002名の卒業生が，玉米中学

校からは1,902名の卒業生が巣立ち，現在も東由利
中学校同窓会会員となって全国で活躍しています。
遠藤章博士は，下郷中学校の第2期卒業生です。
5月1日には，両校の創立から7７年目を迎えます。

３階建てのモダンな校舎

東由利中学校の校舎は， 3年間，総工費2億9千万
円をかけて昭和４６（19７１）年4月に完成しました。
東由利では初めての鉄筋コンクリートづくりで，3階建
てのモダンな校舎でした。２５ｍプールや寄宿舎も併
設され，本荘由利地域はもとより，秋田県一立派な校
舎と讃えられました。まだ，体育館は完成していなかっ
たため，入学式は，本荘高校下郷分校を借りて行われ
ました。昭和60年には，食堂が完成し，11月1日より
念願の給食が開始されました。
（それまでは，生徒も先生方もお弁当でした。）
その校舎も建設から40年以上が経過し，あちこちに
老朽化がみられるようになってきました。そのため，平
成25年8月から改築工事が始まり，平成27年2月2
4日に新校舎の竣工式が行われ，現在に至っていま
す。 （食堂はそのまま活用中です）
東由利中学校の卒業生は，先日卒業した第5５期生

を加えて3,9２７名で，下郷中学校と玉米中学校から
の卒業生を合わせると8,8３１名となります。
開校以来脈々と受け継がれてきた東由利中学校の

よさや伝統をこれからもしっかりと受け継ぎ，その上に
新たな伝統を築いていきましょう。

玉米中学校 校舎

下郷中学校 校舎

東由利中学校 旧校舎

東由利中学校 新校舎


